

Universidad de Morena provoca “diarrea mental” y de tinta a “Alito”: Layda.

Por: Ronny Aguilar. Página Abierta. 27/02/2016

La senadora Sansores San Román defiende el proyecto educativo de Andrés Manuel López Obrador y afirma que es financiado por los legisladores de Morena de todo el país.

21lay Image not found or type unknown

CALKINI, Cam. 21 de febrero del 2016.- La senadora Layda Sansores San Román señaló que al espurio e ilegítimo Alejandro Moreno Cárdenas, le da “diarrea mental” y de tinta en los medios de comunicación locales contra las universidades financiadas por Morena, que es lo mejor que se le ha ocurrido a Andrés Manuel López Obrador en los últimos años.

La legisladora federal viajó a Calkiní, donde inauguró la casa de gestión de los regidores de Morena y momentos después, se reunió en la sede del Comité Municipal, con los comités de la resistencia, que se están formando rumbo al año 2018, donde aclaró que las escuelas universitarias son financiadas con el 50 por ciento de los ingresos de los legisladores del partido.

En estas oportunidades, aprovechó para desmentir lo que en medios locales al servicio del estado se pregona en contra de las universidades que Morena está creando a favor de la ciudadanía y afirmó que estas acciones le dan “diarrea mental” y de tinta a “Alito”.

“Antes yo les decía que lo que hacía Morena, le sacaba urticaria a los de enfrente, hoy creo que, al señor “Alito” le dio diarrea, trae una diarrea mental, de tinta, que no saben por dónde derramarla, por donde quiera dejan manchas, criticando un proyecto que deberían de impulsar, qué bueno que ciudadanos impulsen proyectos educativos, pero están con una envidia que no la pueden contener”, expresó.

“Lo digo muy claro, la Universidad de Morena esta sostenida con el amor de los que pertenecemos a Morena, no con dineros del partido, con dineros de los legisladores, la mitad de la dieta de todos los legisladores del país de Morena, que están

aportando, aunque no sea su estado, ellos aportan para las ocho universidades, aquí nos llega dinero de los asambleístas del DF y demás partes de la República”, puntualizó.

Asimismo, dijo que la solicitud del registro RVOE ya está en la Secretaría de Educación y no como se ha publicado en la prensa.

“Este permiso no se da como ellos dicen, estamos cumpliendo los requisitos, tenemos una gran plantilla de investigadores y tenemos los maestros mejores pagados, lo que ellos dicen no nos hace mella, al contrario, les agradecemos la propaganda gratuita, porque todos los días salen en los medios locales y nacionales las universidades de Morena, creo que es el mejor acierto de Andrés Manuel López Obrador en todos estos tiempos”, indicó.

21lay2

Image not found or type unknown

De la misma manera, en referencia a la inauguración de la casa de gestión de los regidores, Sansores San Román mencionó que esta es una oportunidad para que la sociedad calkiniense se acerque a expresar lo que necesita, y explicó que ante la cerrazón del alcalde Emiliano Canul Aké, la opción que tienen es juntar las demandas del pueblo y luego realizar las gestiones, mismas que ella acompañará a realizar.

“El señor Canul se ha olvidado de que existen Morenas y morenos, está para servir a los cuates y ahora resulta que si eres Morena, de los que le diste la mano, él te da la espalda, queremos que cumpla como presidente municipal, ellos recogerán estas demandas para que se cumplan”, agregó.

“Canul, pobrecito, el cavó su propia tumba con esa actitud irresponsable, no ha entendido que representaba a un pueblo, que por primera vez abría los ojos”, asentó.

Puntualizó que la batalla más grande que se va a dar, está por venir y será en el 2018, cuando de la mano de Andrés Manuel, se luche por la transformación del país.

Fuente: <http://paginabierta.mx/sitio/universidad-de-morena-provoca-diarrea-mental-y-de-tinta-a-alito-layda/>

Fotografía: Página Abierta.

Fecha de creación

2016/02/27